

# Zu knapp geplant

**Zu Beginn des neuen Schuljahres hätte die Bettinger Dorfturnhalle saniert sein sollen. Doch das war unrealistisch.**

**Benjamin Wieland**

---

Bettingen wollte seine Turnhalle auf Vordermann bringen. In den Sommerferien. Damit sie rasch wieder zur Verfügung steht, pünktlich zu Beginn des neuen Schuljahres 2025/26. Die Gemeinde schrieb im vergangenen Frühling die Arbeiten aus. Ein Mitbieter warnte, die Zeit zwischen Submission und Sommerferien sei zu knapp bemessen. Doch statt auf den Unternehmer zu hören, schloss die Gemeinde seine Firma aus dem Verfahren aus. Nun ist es gekommen, wie es der Kritiker vorhergesehen hatte: Die Arbeiten konnten nicht durchgeführt werden. Die Sanierung ist vertagt.